
國立交通大學校友會

監事會議摘要、第一屆第五次理
記錄:駱如卿

間: 1994年4月27日(星期三〉下午14:00~15:45

點:台北市民生東路三段156號6樓(宏專電胞公司AIE教室〉

席:施振舊是先生

席:鄧啟福\方量齊、石中光、陳器、鮑亦興、彭松村

胡定華\林榮生、魏哲和\黃河明\劃助、施聶榮

杜書伍\李春菇、蕭瑞洋\葉宏清\張俊彥、宣明智

蘇 亮\劉光霄、溫三室岸\高素卿\雷京群

殷之浩(施握榮代〉、郭南宏(吳盟分代〉\陳龍英(彭松村代〉

陳義揚(戴紹鵬代〉\楊德昌(葉宏清代〉\簡明仁(高撮銘代〉

雷繁誠(魏哲和代〉\黃台揚(陳清文代〉\曹興誠〈宣明智代〉

祁蛀(彭松村代〉\吳永春(張俊彥代〉。

會議內容:

壹\報告事頂

貳\選舉事宜

參\討論事項

肆、臨時動議

時
地
主
出

較少，故希望能擴大校友會的組織。此外，在4

月 9 日(星期六)校慶前一天，舉辦校友會增額

理、監事的選舉，產生了 16位理事與4位監事，

希望以經常性的會議來推動校友會的事務，並

做出最佳的決策 Q 為讓更多新竹地區校友參

與，校友會計劃成立產業分會或聯誼會。利用

產業介會或是聯誼會方式來加強校友間之交

流，希望理、監事們都能擔任分會的召集人，

負責籌組分會，會員人數最好能在50~ lOO人。

而交接在即的蕭瑞洋學長則將財務報告及相關

帳冊文件均交由新任祕書長林榮生學長保管。

在校友聯絡中心方面，則由溫E夏岸主任報

告「交大思源基金募計劃」

貳、選舉事宜

選舉常務理、監事，共計收到選票28張，

壹、報告事項

在校友會務報告方面

首先發言的施振榮學長表示，第一、為配

合整個校友會的長期運作，理、監事會擬擴大

組織，本次會議將進行新增常務理、監事選

舉、新增副會長選舉及秘書長推舉及校友會組

織訂定。第二、交大思源基金會即將成立，捐

助章程中第 17條會在最坦的時間內定案， (第

17條本會創始基金為新台幣參仟萬元，分由國

立交通大學校友會(壹佰萬元)、殷之浩(貳

仟伍佰萬元)、施振榮(貳佰萬元)、焦佑鈞

(壹佰萬元)、曹興誠(伍拾萬元)、簡明仁

(伍拾萬元)等捐助)也希望董事能馬上成立

運作。

林榮生學長在會中提出，以往的校友會，

復校前校友參與較熱烈，新竹畢業的校友參與
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會決定所屬基金會之組織及未來運作方向，再

由基金董事會對於申請案件作成決議。

肆、臨時動議

因突接殷會長去世訊息，全體與會人員起

立默哀一分鐘，並建議積極協助治喪事宜。理

事缺額由後補理事段鍾潭學長遞補 O

其次籌組分會之負責委員名單如下.

高爾夫林榮生先生網 球黃河明先生

工程顧問石中光先生營 建林崇德先生

貿 易蕭瑞洋先生工 程陳龍先生

母 校鄧啟福先生新 竹宣明智先生

高 雄黃廣志先生

結果如下:
新任常務理事:鄧啟福、簡明仁、曹興誠、

陳豫、胡定華、方賢齊、

石中光、郭南宏、施振榮。

新任常務監事-張俊彥

施振榮學長即推舉林榮生學長為新任秘書

長，並依人民團體法規定林學長辭理事職，由

後補理事葉宏清學長遞補 O 林學長亦提出會務

組織腹案如圖一:

參、討論事項

校方向校友會所屬基金會申請補助案件，

在會議中作成了結論，由新任常務理事儘速開
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分會組織:

工研院機械金融桌球公務電腦會計師游泳台電

半導體質易籃球文化教育通信企管橋牌工程顧問

消費電子交大高爾夫營建軟體台北棒球運輸

電腦銷售新竹網球跨國電信台中羽球專業
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(附圈一)
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